

Schääl-Saidt-News 3/2009

5. September 2009



Teilnahme der Schääl Saidt am Moselfränkischen Wochenende im Kloster Himmerod



Das Kloster Himmerod richtete über das Pfingst-wochenende vom 29. bis 31. Mai das 4. Moselfränkische Wochenende aus. Diese Veranstaltung bot den Vereinsmitgliedern vielfältige Aktivitäten mit musikalischen Darbietungen und der Sprache ein Stück Kultur zu leben. Im Rahmen des Musik- und Songfestivals im Biergarten des Klosters war die Schääl Saidt informativer Mittelpunkt mit ihrem Stand. Hier gab es Informationen über das Festival, Musik-CD's der

Künstler und touristische Angaben zum Klosterleben. Auch regionale Produkte des Klosters wurden angeboten, als Renner erwies sich das "Klosterbrot".

Der Verein selbst präsentierte seine Aktivitäten im Bereich Mundart und Tradition auf 4 Info-tafeln in Bildern und Texten, wobei die Jugendarbeit besonders herausgestellt wurde. Weiterhin wurden Mundartliederbücher zur Mundartmesse und -abend sowie ein Flyer über den Verein angeboten. Zahlreiche Besucher des familiär ablaufenden Festivals verweilten interessiert vor den Tafeln.

Am Pfingstmontag dann gestalteten die Rummelsbaacher Bibpailen zusammen mit anderen Projekt- und Kirchenchören die Mundartmesse. Viele Besucher nach nah und fern nahmen, teilweise stehend, teil.

Die Kooperation hat sich für beide Seiten gelohnt, für die Schääl Saidt eine weitere Möglichkeit ihre Mundart, Musik und traditionellen Aktivitäten einer beiteren Öffentlichkeit bekannt zu machen.



Schääl-Saidt-News 3/2009

5. September 2009



Fledermausalarm bei den Kindern der Schääl Saidt

Schon zur Tradition geworden, die Teilnehmer des Hauswäs Jessingens am Rosenmontag, ein Teil der Wittlicher Kinder- und Straßenfastnacht der Schääl Saidt.

Die kleinen Sänger übernachteten am ersten Juliwochenende im Malteser Haus. Die Betreuer, darunter auch der jugendliche Nachwuchs Ronja und Christopher, hatten für die 20 Teilnehmer ein ereignisreiches Programm zusammengestellt, ein bunter Mix aus Spielen, Basteln und Nachtwanderung.



Dieses Jahr gab es zwei besondere Programmpunkte: Samstags nachmittags kam Rocco aus Bernkastel-Kues, vielen bekannt von der Kinderkappensitzung, und führte einen Tanz-Workshop mit den Kindern und Jugendlichen durch. Sonntags morgens erklärte Roland Kirsch anhand anschaulicher Beispiele aus Wittlich die Gefahren des Internets und des Handys.



Samstags Abend gab die neu formierte Wittlicher Band „Scones“ ein Sonderkonzert für die Schääl-saidt-Kinder.

In der ersten Nacht gab eine ganz viel Aufregung. Eine kleine Fledermaus verirrt sich in ein Schlafzimmer. Unter vielstimmigen Schreien und Kreischen der Kinder fingen die Betreuer das verschreckte Tier ein und entließen es in die Freiheit.

Säubrennerkirmis 2009

Aufbau des Bierstands- Hier zapft der Schääl Saidt e.V.



Viele fleißige Helfer fanden sich in den Nachmittagsstunden des Kirmisfreitag ein, um den Bier-Stand der Schääl-Saidt aufzubauen.



Bierstand der Schääl Saidt auf dem Marktplatz

Nach dem Umbau der Frontpartie des Kaufhauses Freckmann/Vögle war der Bierstand der Schääl Saidt gut sichtbar auf dem Marktplatz aufgebaut. Bei herrlichem Sonnewetter hatten hier die Wittlicher und viele Besucher der Säubrennerkirmis aus nah und fern bis Montag Abend Gelegenheit mit gut gekühlten Getränken ihren Durst zu löschen.



Schääl-Saidt-News 3/2009

5. September 2009



Einholen der Säue - Kirmisumzug 2009



Wie jedes Jahr beteiligten sich die Rummelsbaacher Bibpailen am Kirmisumzug am Samstag Nachmittag durch die Wittlicher Innenstadt. In historischen Kostümen, bunt gewandet, verbreiteten die Teilnehmer am Umzug gute Laune. Mit Ihrem Schlachtruf "Achtung, Bibpailen Kreiau!" sowie den bunten Fähnchen machten sie schon von Weitem auf sich aufmerksam. Die Bibpailen verteilten kleine bunte Fähnchen an die Kinder sowie Rosen an die erwachsenen Zu-

schauer, aber auch der neue Bürgermeister von Wittlich, Joachim Rodenkirch, wurde auf dem Markt unter dem lauten Jubel der Zuschauer mit diesen Aufmerksamkeiten bedacht. Bilder und ein Film vom Umzug sind in der Bildergalerie zu finden.

